



The AAA Newsletter

Por Andrés A. Arráiz

Estimados Clientes y Asiduos Lectores

Reciben Ustedes hoy la ultima entrega del **AAA Newsletter** 2019. Este ha sido un año muy retador para nosotros en la Firma dada las condiciones de entorno económico, político y social que nos han acompañado tanto a nosotros pero principalmente a nuestros Clientes, quienes sin excepción han visto impactado el giro de sus negocios y operaciones.

Ha sido un honor para nosotros el poder acompañar de manera cercana y con presencia local el esfuerzo de cada día de nuestros Clientes por salir adelante y mantenerse en el mercado, brindando lo mejor de nuestros servicios de asesoría financiera independiente, consultoría en seguros internacionales y fianzas corporativas; y servicios de gestión patrimonial (wealth management).

Nos complace reiterarles nuestra disposición para seguir adelante en nuestra misión de servicio en el 2020, desde aquí, desde Venezuela, cercanos y accesibles pero al mismo tiempo con plena capacidad de servir globalmente bajo los mas altos estándares de la industria financiera internacional, comprometidos con la excelencia y en constante desarrollo, junto a nuestros aliados comerciales sobre cuyas plataformas prestamos nuestros servicios. Hemos corroborado con todos ellos la disposición de seguir prestando servicios a ciudadanos venezolanos residenciados aquí e incluso expandirnos en areas donde hasta ahora no habíamos incursionado.

Arrancaremos el año anunciando importantes cambios en nuestra estructura organizativa, reforzando los servicios donde nos hemos destacado e incorporando nuevos productos y servicios así como algunas novedades en cuanto a la manera de ponerlos a su disposición que estamos seguros serán de vuestro agrado.

Este boletín financiero, nuestro canal de comunicación semanal con Ustedes y con un selecto listado de suscriptores por cortesía, se reactivará nuevamente el Viernes 10 de enero Dios Mediante. A todos, como siempre nuestros mejores deseos por una Navidades plenas de familia y salud. Reciban el nuevo año con esperanza y confianza en el futuro de nuestro país.

Atte. El Equipo de AGCG Gestion Patrimonial



Como dijimos en la entrega anterior, se nos va el año y seguimos esperando que las conversaciones comerciales entre los Estados Unidos y China, las cuales parecen estar acercándose a un acuerdo provisorio —aunque con muchos avances y retrocesos— lleguen a concretarse mediante el anuncio de un primer acuerdo formal que de por terminado el asunto; sin embargo, varios frentes de la batalla comercial se reabrieron en los últimos días.

El presidente estadounidense, Donald Trump, anunció que los Estados Unidos volverán a implementar aranceles para el aluminio y el acero provenientes de Brasil y Argentina, en represalia por la pronunciada debilidad de las monedas de ambos países latinoamericanos. Trump declaró que las recientes devaluaciones de estas monedas están afectando negativamente a los agricultores estadounidenses. Trump también propuso gravámenes de hasta un 100 % para \$2400 millones en productos de lujo franceses que se exportan a los Estados Unidos, en represalia por el nuevo impuesto del 3 % para servicios digitales aprobado por Francia, que afecta sobre todo a los gigantes tecnológicos estadounidenses.

Entretanto, funcionarios chinos dijeron que los Estados Unidos y China siguen en contacto directo por temas comerciales y que “no hay motivos para entrar en pánico” respecto de la legislación estadounidense que tiene por objetivo observar asuntos de derechos humanos en China.

Por lo pronto los contratos a futuro del mercado anticipan un cierre de semana muy positivo descontando prácticamente el anuncio de este acuerdo, así como también el destrabe del Brexit gracias a los resultados del referendun de ayer que viene a despejar las dudas del mercado de cara al futuro de Inglaterra y su relación con la Union Europea. Mas adelante ampliamos sobre el tema. Shanghai también se disparó hoy casi 2% y el Euro Stixx 50 marcó 1,5% ambos descontando un rally para hoy en New York.

Como esta entrega es la ultima del año, dejamos la referencia de cierre de los principales mercados al cierre de uno de los mejores años en los últimos tiempos (al corte de ayer 12/12):

- Dow Jones 28.132 / 20,6% en 2019
- S&P 500 3.168 / 26,40% en 2019
- Nasdaq 8.717 / 31,38% en 2019
- CAC 40 5.884 / 24,38% en 2019
- NIKKEI 24.023 / 20,03%
- HANG SENG 27.701 / 7,18%

Se esperan para hoy algunas estadísticas de detalle del Departamento de Comercio americano para el mes de Noviembre que incluyen los datos del Black Friday que estamos ansiosos por conocer.



Como Ustedes saben, nosotros venimos haciéndole seguimiento cercano al Brexit desde sus inicios por considerar este hecho una coyuntura fundamental para las relaciones comerciales europeas y los mercados de capitales europeos y asiáticos.

Pues bien, Boris Johnson haciendo gala de su empatía británica, obtuvo una victoria histórica que re-dibuja el mapa de Inglaterra y le da el poder para sacar al país de la Union tan pronto como el mes próximo.

Recomendamos visitar el portal de Bloomberg para disfrutar de las aplicaciones virtuales que reseñan a detalle los resultados por region y como éstos se traducen al final en una victoria que destrabó lo que parecía un conflicto imposible en el Parlamento.

En pocas palabras, este resultado se traduce en un repudio al partido laborista, liderado por Jeremy Corbyn y sus propuestas radicales de giraban en torno a una mayor intervención del estado, la nacionalización de las industrias y el incremento de impuestos para financiar todo ello. Obviamente se espera la renuncia de Corbyn sobre todo por los resultados desastrosos en estados donde el Partido Laborista siempre mostró su poderío. La liderada liberal Jo Swinson quien también defendió la estadia de Inglaterra en la Union perdió su silla en el Parlamento. Los Conservadores han ganado entonces 364 sillas de las 650 en la Camara de los Comunes. En fin, una dura batalla que deja muchos heridos pero despeja el camino de este gran país.



En la entrega de la semana pasada, hicimos referencia a la incorporación de un nuevo servicio, bajo un esquema de alianza profesional para nuestros Clientes referido a la necesidad de brindar acompañamiento contable certificado a venezolanos que han migrado a los Estados Unidos y que han incursionado en negocios y emprendimientos comerciales; o bien que han ejecutado inversiones de capital en bienes raíces y que necesitan un respaldo profesional para disponer de una estrategia fiscal acorde a sus necesidades.

Hemos recibido muy buenos comentarios a esta propuesta y de hecho varios de los suscriptores por cortesía de este boletín solicitaron mas informacion.

Pues bien, nos complace informar que ya en enero, cuando los tiempos fiscales apremian, arrancaremos operaciones formales de referimiento comercial con la Oficina del Lic. Leonardo Camero CPA P.A. contador publico certificado en los Estados Unidos y ubicado en la ciudad de Miami. Camero Company / www.camerocpa.com son expertos en impuestos domésticos e internacionales, proveen servicios de contabilidad a personas y pequeñas y medianas empresas y generan servicios de consultoría de negocios. Estas capacidades vienen a complementar de forma estratégica nuestras asesorías financieras que ahora se verán reforzadas con una nueva visión profesional puntual desde la arista fiscal internacional. En enero estaremos desarrollando y explicando mejor esta oferta en beneficio de todos.

Les dejamos pues este anticipo a nuestros Clientes y Relacionados en cuanto a la incorporación de este nueva propuesta profesional que viene a completar nuestro abanico de servicios en la firma, la cual en el 2020 seguirá siendo su punto de referencia en la GESTION PATRIMONIAL de sus Clientes.

Feliz Fin de Semana y como dijimos al principio, FELIZ NAVIDAD !!!

AAA

En AGCG Gestión Patrimonial nos complace acompañarle profesionalmente en sus decisiones financieras, patrimoniales y de inversión, para así asegurar su legado familiar.